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マニラ日本人会 2021年 4月理事会議事録 

 

日  時：2021年４月 27日（火） 13時～13時 35分 

オンライン会議 （ZOOM） 

 

出 席 者：細谷明宏（会長）、家田昌彦（顧問）、高野誠司（副会

長）、餅原 力（副会長）、岡本和典（総務理事）、中川

一也（財務理事）、岡本淳宏（監事）、松永啓一、山岸

雄一、下田 茂、嶋田慎一郎、辰巳賢一、片桐 浩、

篠原孝夫、森 啓輔 （以上各理事) 

岡村博司、南良 勉、鈴木 勉（以上各推薦理事） 

 

オブザーバー： 

＜在比日本国大使館＞岡島公使・総領事、宇田川参事官 

 

議 事 

 

I. 協議事項 

１．３月理事会の議事録について 

    異議なく承認された。 

 

２．４月新入・退会会員について 

    事務局から以下のとおり報告があり、異議なく承認された。 

 

  ＊退会法人会員（２件） 

  Fabriline Inc.                      （藤田和夫） 
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Sunshine Fort North Bonifacio Reality Development Corp. 

                        （安藤順司） 

 

＊退会個人会員（20件）  

齋藤亜由美・町田健・坂倉功一・南澤英夫・田中亜紀・下地

貴之・島袋源大、夏目悠甫・宮下禮・城間ふみ桜・赤澤加奈

（以上 MJS）、穐近晃(Philippine Agritecno Yazaki Agency 

Rep. Office）、荒川貴廣（NGK Spark Plugs (Phil.), Inc.）、

深谷定充（HRD）、福田祐也（BDO Unibank, Inc.）、原田美樹

恵、岩井雅之（Mirai Philippines Corp.）、森哲治（大使館）、

長田健雄（SEI(Phil.)Inc.）、谷本智則（R.G Manabat & Co.）   

 

  以上の入退会後の会員数は、法人会員 379 件、個人会員 572件、

賛助会員 19件、ジュニア会員２件 合計 972件、世帯数は 2,441

である。 

 

 II. 大使館からの連絡事項 

岡島公使より以下の報告があった。 

・４月 23日、当館からお願いして、現在のコロナウイルス感染拡

大情勢を踏まえた情報発信について、日本人会・商工会議所の役

員を交えてのオンラインによる意見交換の場を持った。貴重なご

意見をいただき改めてお礼申し上げる。当館としては、ご意見を

踏まえて領事メールを発出いたしたく、またいただいたご要望に

ついては、難しい面もあるが実施できる案件については検討しご

報告したい。 
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・当館としても現在調査中ですが、最近日本への入国に必要な PCR

検査証明書の条件が、日本国厚生労働省により厳格化されており、

帰国前にフィリピンで検査される際はご注意いただきたい。 

 

続いて、宇田川参事官より以下の報告があった。 

まだ未確定だが、イスラム断食明け日が５月 12日～13日ごろに

指定されるようで、当日は領事窓口も閉館日となる。日にちが決

まり次第別途ホームページ上でお知らせします。 

 

III. 報告事項 

１．診療所運営委員会（高野委員長） 

４月 15日に診療所運営委員会を開催した。詳細については添付資

料の議事録を参照願います。要点のみ２点報告します。 

① 診療所の運営の現状、今後の方針について。 

昨年の３月以降一般診療は行っていない。予約制の健康診断、一

部の慢性疾患の患者への薬の処方のみ行っている。健康診断につ

いては、日本で受診できないこともあり、予約状況は順調に推移

している。本年３月からは日本人医師は不在で、フィリピン人医

師の常勤で運営を続けているが、一般診療再開については、診療

所従事者のワクチン接種後を考えている。先日、一回目のワクチ

ン接種が完了し、５月の２回目終了以降が一般診療再開の時期と

なるが、コロナ関連の診療は出来ないため、予約制での対応を考

えている。 

② 採算状況 

コロナ以前は毎年 500万ペソほどの黒字が続いていたが、昨年度

はコロナ禍で一般診療が出来なくなり一気に 1,400 万ペソの赤字

となった。今年度も同様の状況を見込み同額のマイナス予算を計
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上、今期３月末の中間決算では想定通りのマイナス 700 万ペソを

計上し、今期９月末もほぼ予算通りの落着を予測。内部留保はま

だ余裕があるので即、運営が成り立たなくなる状況ではないが、

日本人医師不在、家族が日本に帰国等で患者数が減少する等の状

況を考慮し、今後の中期的な運営方法を運営委員会内で考えてい

く必要がある。 

 

２．広報委員会（岡本副委員長） 

３月 26日に広報委員会を開催した。理事委員と編集委員の皆様に

参加していただき 2021年の広報誌「まぶはい」春号と夏号につい

て打合せを行った。ご協力を頂いた理事委員にお礼申し上げる。

次回広報委員会は６月 25日を予定している。 

 

３．４月行事報告及び５月行事予定（事務局） 

事務局より４月実施行事、及び５月行事予定について報告があっ

た。 

                                                                   

以  上 

  

次回理事会 ５月 25日（火） 13時～  オンライン会議（ZOOM）  


